



Grenoble est solidaire des peuples marocains et libyens

La Ville de Grenoble tient à affirmer sa complète solidarité aux peuples marocain et libyen suite aux deux catastrophes ayant meurtri les deux pays. Avec plusieurs milliers de mort-es au Maroc et en en Libye et de nombreuses destructions d'habitations, les situations sur place sont très tendues. Dès l'annonce de ces deux catastrophes, la Ville s'est mise en lien avec les associations et ONG de Grenoble pour apporter son aide de manière coordonnée et adaptée aux besoins sur place.

Suite à la délibération du Conseil municipal de Grenoble du 15 septembre 2014 et la création d'un Fonds d'aide d'urgence pour venir en aide aux populations sinistrées, la Ville souhaite porter au vote du Conseil municipal du 25 septembre prochain une délibération pour débloquer une aide financière. Celle-ci permettra d'abonder le « Fonds d'urgence des collectivités territoriales pour le Maroc » ouvert par le Ministère de l'Europe et des affaires étrangères ce mardi 12 septembre. La Ville attend de savoir si un fonds pour la Libye sera créé par le Ministère des de l'Europe et des affaires étrangères dans les jours qui viennent pour également apporter sa contribution.

Les dons versés à ces fonds de concours permettront de soutenir la réponse d'urgence mise en œuvre par des ONG françaises et internationales déjà présentes et actives dans les zones sinistrées, en appui aux autorités sur place.

En fonction de l'évaluation des besoins réalisée par les autorités locales, le fonds pourra également financer la mise en œuvre d'opérations humanitaires de secours d'urgence et de dons d'équipements et de vivres, au bénéfice des populations sinistrées.

Le FACECO constitue aujourd'hui l'unique outil de l'État donnant la possibilité aux collectivités de répondre de manière efficace et rapide aux situations d'urgence et à la détresse des personnes affectées.

Pour les Grenoblois et les Grenobloises souhaitant venir en aide aux populations sinistrées, la Ville de Grenoble rappelle que la meilleure solution reste de faire des dons financiers aux ONG ayant ouvert une collecte.

Emmanuel Carroz, Adjoint à la Mémoire, aux Migrations, aux Coopérations Internationales et à l'Europe, déclare : « Les Grenoblois et les Grenobloises affirment leur soutien aux peuples marocain et libyen dans ces moments terribles. Le 25 septembre, au prochain conseil municipal, je porterai une délibération pour débloquer une aide financière et abonder le fonds FACECO de l'État. Je suis également en lien avec des associations et ONG de Grenoble pour coordonner rapidement et efficacement notre aide. Je me rendrai par ailleurs dès la semaine prochaine à Paris pour une réunion de Cité Unies France où nous aurons l'occasion d'échanger avec les autres collectivités françaises pour nous coordonner et répondre aux besoins des populations et des associations sur place. Il est essentiel que les personnes qui souhaitent faire des dons ou aider les populations sinistrées le fassent via des ONG ou associations reconnues telles que la Croix Rouge, le Secours Populaire et la Fondation de France afin de garantir une aide efficace. Pour des questions de logistique, il est important de privilégier les dons financiers. »